

# 輝く菊西っ子

NO.4  
R 4. 5. 20  
菊陽町立  
菊陽西小学校  
文責：吉永公紀

## 菊陽西小学校の「バリュー」

子ども、保護者、地域、教職員が  
学校・家庭・地域の連携・協働を通して

### 地域・保護者の方に支えられています

令和4年度の教育活動がスタートして1ヶ月が過ぎました。



下校中の安全が心配された1年生には、各地区ごとにボランティアの方が一緒に歩いてくださいました。

まだ学校に慣れていなかった1年生の子どもたちにとって、地域の方と一緒に帰ることは、安心できるとともにとても心強く感じたと思います。



引き渡し訓練は地区を分けて2回実施いたしました。今後、突然の大雨の心配も増していますので、実際に引き渡しをお願いすることも起こるかもしれないという危機感を常に持っています。子どもたちを安全に下校させるための取組ですので保護者の皆様のご協力よろしくお願いします。

### 授業参観・学級懇談多数の参加ありがとうございました



4月の授業参観・学級懇談大変お世話になりました。子どもたちも保護者に見ていただけることを力に変えて頑張っていました。また、学級懇談では、私から今年度の学校運営方針を説明させていただきました。特に未来っ子マップに記載されている子どもの育ちについて、学校と家庭の連携が必要ですので、ご協力よろしくお願いします。

### 運動会の取組がんばっています

今年度の運動会スローガンは、「最後まで千人の全力！最高の思い出に！！」です。子どもたちは練習も本番もそれぞれ全力を出し切り、みんなにとって最高の思い出になるようにしたいと思って今年のスローガンをつくったそうです。



結団式でも、4団の団長さんや応援団の話から、自分たちが主役となり、運動会で最高の思い出をつくるのだという強い意気込みを感じ、とても頼もしく思いました。

### 運動会練習、当日のマスク着用について

外でのマスク着用は、密集で大きな声を出す時以外は、熱中症予防のため基本的にはしないようにしています。しかし、外でもマスクをしたい、逆にいつもはずしたい子どももあり、思いをしっかりと聞きながら、命を守る行動について丁寧に指導していきます。